



NOUVELLES DE LA Colline

producteursdepoulet.ca | poulet.ca | @TheInsideCoop | facebook.com/chickenfarmers

JUIN 2018

Cantine du centre-ville

Conjointement avec les Producteurs laitiers du Canada, les Producteurs d'œufs du Canada, les Producteurs d'œufs d'incubation du Canada et les Éleveurs de dindons du Canada, les Producteurs de poulet du Canada se sont bien amusés lors de la Cantine du centre-ville annuelle sur la rue Sparks à Ottawa le 12 juin. Des députés, des sénateurs, des membres de leur personnel et des membres du public se sont arrêtés à notre petit restaurant improvisé afin de goûter à de délicieuses gâteries faites à partir d'ingrédients assujettis à la gestion de l'offre et parler aux éleveurs.

Journée nationale de l'alimentation locale

Les représentants de la Colombie-Britannique des Producteurs de poulet du Canada ont récemment rencontré Wayne Stetski, le député de Kootenay – Columbia, afin de discuter de son projet de loi C281 *Loi instituant la Journée nationale de l'alimentation locale*. Le système de la gestion de l'offre qui régit l'industrie du poulet s'assure que les Canadiens puissent acheter du poulet frais local de haute qualité aux épiceries et aux restaurants locaux, et ce, chaque jour. Les Producteurs

de poulet du Canada félicitent les députés d'avoir appuyé la deuxième lecture de ce projet de loi. Nous sommes heureux d'appuyer cette excellente initiative qui favorise les Canadiens, les producteurs et leurs collectivités.



Jagmeet Singh, chef du Nouveau Parti démocratique (NPD), aide à servir une tartelette au poulet aux côtés de Barry Uytterlinde, administrateur des Producteurs de poulet du Canada, lors de la conférence de la Fédération canadienne des municipalités à Halifax en juin.



Le député ontarien Harold Albrecht et le sénateur Robert Black posent pour une photo avec les représentants de l'Ontario des Producteurs de poulet du Canada.



Les représentants des Producteurs de poulet du Canada rencontrent le ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, Lawrence MacAulay, pendant la journée de lobbying annuelle tenue le 29 mai 2018.

Pour plus d'informations au sujet de notre programme de relations gouvernementales, veuillez communiquer avec Lauren Kennedy à lkennedy@poulet.ca.

Le saviez-vous?

Les Producteurs de poulet du Canada ont rencontré plus de 100 parlementaires et membres de leur personnel lors de leur journée de lobbying annuelle le mois dernier. Ils ont établi des relations et discuté de l'importance de l'élevage du poulet au Canada. Nous remercions toutes les personnes qui ont pris le temps de venir parler à nos producteurs malgré vos horaires très chargés!

À venir...

Les Producteurs de poulet du Canada participeront à la réunion annuelle fédérale-provinciale-territoriale des ministres de l'Agriculture à Vancouver en juillet.

